

Donnerstag, 6. Juni 2019:

# Ausbildungsprüfung Löscheinsatz

Sieben Mitglieder der FF Gföhl absolvierten am 6. Juni 2019 erfolgreich die Ausbildungsprüfung Löscheinsatz: Drei davon in der Stufe Bronze (Lukas Gießrigl, Andreas Heinrichsberger und Florian Völker), vier in der Stufe Silber (Matthias Aigner, Matthias Kreuzer, Florian Simlinger und Thomas Topf). Die Ausbildung erfolgte unter Leitung von Kommandant-Stellvertreter Gottfried Gießrigl.

Hauptprüfer Ernst Riesenhuber und sein Team (Gernot Riesenhuber, Markus und Christian Mayer) zeigten sich von der fehlerfreien Leistung beeindruckt. Bürgermeisterin Ludmilla Etzenberger gratulierte, Abschnittsfeuerwehrkommandant Josef Schübl und sein Stellvertreter Ernst Feichtinger überreichten die verdienten Abzeichen.

## Was ist die „Ausbildungsprüfung Löscheinsatz“?

Die Ausbildungsprüfung "Löscheinsatz" dient zur **Vertiefung und Erhaltung der Kenntnisse** der „Ausbildungsvorschrift für die Löschgruppe, die Tanklöschgruppe, den Tanklöschtrupp und den Löschzug“ und die Ergänzung zum Heft Nr. 2 „die Staffel im Löscheinsatz“ um ein **geordnetes und damit zielführendes Zusammenarbeiten** beim Löscheinsatz sicherzustellen.

**Vor Durchführung des praktischen Teils** der Ausbildungsprüfung Löscheinsatz erfolgt zunächst eine „Wissensüberprüfung“ zu den Themen Gerätekunde, Gefahrenlehre, Schadstofflehre, Taktik, Feuerwehrfunk, Personenrettung, Leinen und Knoten. Im **praktischen Teil** ist ein Innenangriff mit Atemschutz in einer vorgegebenen Sollzeit durchzuführen.

Die Ausbildungsprüfung unterstützt die Ausbildung der Feuerwehrmitglieder und ist deshalb eine wichtige Voraussetzung für einen reibungslosen Einsatzablauf.

Das **Ziel der Ausbildungsprüfung** ist unter anderem auch eine Qualitätskontrolle des Ausbildungsstandes nach Abschluss der (erweiterten) Grundausbildung und soll der einzelnen Feuerwehr selbst die Überprüfung des Ausbildungserfolges ermöglichen.

**Mit den drei neuen Absolventen und den vier neuen „Silbernen“ haben bisher insgesamt 35 Mitglieder der FF Gföhl die Ausbildungsprüfung Löscheinsatz absolviert (12 Gold, 5 Silber und 18 Bronze).**

*Text und Fotos: Karl Braun*